
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig lässt über die Ziffern im Einvernehmen mit dem 
Stadtrat einzeln abstimmen.  
 


